



MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

La **delegación** chilena encabezada por la subsecretaria Gloria de la Fuente se reunió con seis firmas tecnológicas ayer, en Washington.

## Con subsecretaria De la Fuente: Washington organiza una cita entre las grandes tecnológicas y Cancillería chilena

Alto diplomático norteamericano calificó a Chile como socio “confiable”.

E.O.

El Departamento de Estado de Estados Unidos promovió un encuentro entre grandes firmas tecnológicas y las autoridades de la Cancillería de Chile, aprovechando la visita de la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, a Washington. Su contraparte es el subsecretario del Departamento de Estado, Kurt Campbell.

El encuentro se concretó ayer por la tarde en la Cámara de Comercio de EE.UU., en el marco de la séptima edición de Consultas Políticas Bilaterales.

Los ejecutivos presentes fueron Brett Gerson, gerente de Asuntos Internacionales de Gobierno de Google; Anitha Ibrahim, jefa de Políticas de Privacidad y Seguridad de Amazon Web Services; Ruth Berry, jefa de Políticas de Nvidia; Ryan Rajan, ejecutivo de Asuntos Gubernamentales y Regulatorios de IBM; Enrique Benavides, senior manager de Visa, y Paul Brownell, jefe de Asuntos de Políticas Públicas Globales y de Gobierno de Equinix.

### El socio “confiable”

Consultado sobre esta reunión, el subsecretario Campbell comentó que “proyectos como

el cable submarino Humboldt ayudarán a impulsar la infraestructura de telecomunicaciones y el crecimiento de los centros de datos en Chile, especialmente a medida que la inteligencia artificial, los servicios en la nube y la tecnología 5G se vuelven cada vez más comunes”.

Agregó que “el desarrollo de infraestructura crítica a través de socios y proveedores confiables fortalece la posición de Chile como destino de inversión y su importancia como socio regional clave de Estados Unidos en materia de políticas e inversiones digitales”.

La subsecretaria Gloria de la Fuente, por otra parte, planteó que la industria tecnológica chilena “se está expandiendo y sirve como un sector habilitante que posiciona a nuestro país como el centro natural de la región para las exportaciones de servicios basados en tecnología”.

Entre las autoridades norteamericanas estaban Brian Nichols, subsecretario de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental; Neil Herrington, vicepresidente sénior del Departamento de las Américas de la Cámara de Comercio de EE.UU., y la embajadora Bernadette Meehan. Por el lado chileno estaba, entre otros, el embajador Juan Gabriel Valdés.